

APRUEBAN PLAN ESTRATÉGICO DE TURISMO CON VISIÓN AL 2030 EN SAN MARTÍN

Publicado por : FANY JHOSEP GUIVIN MORI

Fecha publicación : 05-12-2018



Con la finalidad de promover el desarrollo turístico, social y económico, el Gobierno Regional de San Martín a través de la Dirección de Comercio Exterior y Turismo, ayer en horas de la mañana y con presencia de funcionarios del gobierno central y consejeros de la región, presentó el “Plan Estratégico Regional de Turismo con visión al 2030”, considerado junto con Cajamarca y Tumbes como uno de los primeros en presentar un plan estratégico y haber logrado su aprobación.

El Plan Estratégico Regional de Turismo (PERTUR) es un instrumento de gestión que marca los lineamientos para potenciar la actividad turística a través de nuestros 4 destinos priorizados en la región San Martín; cabe mencionar que este plan, fue trabajado de manera conjunta y articulada con el sector Privado, logrando su empoderamiento y liderazgo.

La presentación estuvo a cargo del Director Regional de Comercio Exterior y Turismo, Miguel Alzamora Villaorduña la cual fue aprobada por unanimidad. De esta manera San Martín se convierte en la única región que ha desarrollado su caracterización por destino turístico, diagnóstico y vocación turística, ahora ya cuenta con un plan que brinda los lineamientos de la labor turística en la región.

¡Síguenos AL INSTANTE en Facebook: Gobierno Regional San Martín y Twitter como: regionsanmartin!